

Gärtner Thomas Bauer seit 25 Jahren im Öffentlichen Dienst



Vor 14 Monaten kam der Gärtner Thomas Bauer zum Bauhof der Gemeindeverwaltung, doch schon jetzt konnte ihm Bürgermeister Hans-Dieter Schneider zum 25-jährigen Dienstjubiläum gratulieren und ihm mit Urkunde und Präsent Dank und Anerkennung für die geleistete Arbeit aussprechen.

Nach einer Ausbildung zum Landschaftsgärtner bei der Stadtverwaltung Ludwigshafen war der Jubilar als Straßenwärter bei der Autobahnmeisterei Ludwigshafen-Ruchheim beschäftigt, sammelte zwischendurch aber auch Erfahrungen im Luisenpark Mannheim. Seit Mai 2013 ist Thomas Bauer als Gartenbau-Vorarbeiter in Mutterstadt tätig.

Im Januar 2014 wurde er auch zum stellvertretenden Bauhofleiter bestellt.

Im Rahmen einer kleinen Feierstunde gratulierten auch für die Personalverwaltung Gunther Holzwarth, für die Bauverwaltung Werner Klein und Volker Reimer sowie für den Personalrat Klaus Hübner.

(Amtsblatt vom 17. Juli 2014)